
市政を問う

１3議員が一般質問

●定例会第２日目および第３日目に、13人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

12月5日 12月6日
石崎　誠子 議員（P6）

◆道の駅周辺整備基本計画策定後の業務は
◆誘致企業社の定着と雇用の確保は

馬渕　紀明 議員（P7）
◆避難勧告等はどのように変わったのか
◆駅周辺の防犯対策は

河合　克平 議員（P8）
◆財政健全化の評価は
◆くらしに希望を

加藤　敏彦 議員（P9）
◆発達支援センター建設のスケジュールは
◆リニア残土　搬入は本当に安全か
真野　和久 議員（P10）

◆地域ごとに地区防災計画を検討しては
◆学校統廃合見直しの時期では

原　裕司 議員（P11）
◆全国学力テスト　愛西市の調査結果は
◆成年後見制度の利用促進を

島田　浩 議員（P12）
◆食品ロス削減への取り組みは
◆増える墓じまい　どう対応していく

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり１時間です。

一般質問とは…

近藤　武 議員（P13）
◆立田グラウンド整備　市の考えは
◆今後の子育て支援策は

山岡　幹雄 議員（P14）
◆住民票を異動して死亡、市斎苑の利用は
◆マイ・タイムライン　実施の考えは

佐藤　信男 議員（P１5）
◆40年来の願い　佐屋駅前周辺整備計画は

𠮷川　三津子 議員（P16）
◆高齢者居場所である入浴サービスを守れ
◆海部地区環境事務組合の改革は

髙松　幸雄 議員（P１7）
◆スピード感を持って校舎の老朽化対策を

竹村　仁司 議員（P１8）
◆領内川の２カ所の重要水防箇所は
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